



A N F R A G E
an
Frau Bürgermeister Elke Kahr

eingebracht in der Gemeinderatssitzung
vom **17. Oktober 2024** von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini

Graz, am 17. Oktober 2024

Betreff: Traditioneller Perchtenlauf in Graz

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Bis 2019 gehörte der Perchtenlauf auch Krampuslauf genannt am ersten Adventsonntag traditionell zur Grazer Kulturlandschaft. Viele Grazer von jung bis alt freuten sich jährlich auf unzählige Hexen, Teufel und Krampusse.

Im Jahr 2020 und 2021 fiel der Lauf verständlicherweise den Coronamaßnahmen zum Opfer. In den Jahren 2022 und 2023 findet er aus nicht mehr ganz so verständlichen Gründen nicht mehr statt. Als Grund nannte man seitens des Citymanagements bzw. der Holding Graz, budgetäre Gründe und strengere Auflagen. Somit findet nun auch 2024 bereits zum fünften Mal hintereinander kein Krampuslauf mehr in Graz statt.

Die einst schöne Tradition ist in Graz leider komplett eingeschlafen, obwohl sich viele Grazer diese Brauchtumsveranstaltung wünschen würden und diese auch Geld in die Kassen der Unternehmer einspielen würde.

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister, namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs folgende

Anfrage

gem. § 16 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

1. Warum findet der Perchtenlauf auch 2024 nicht statt?
2. Was wurde unternommen, um den Perchtenlauf doch zu ermöglichen?
3. Welche Alternativen werden statt dem Perchtenlauf angeboten?
4. Wie hoch waren die Kosten des Perchtenlaufs je Jahr vor 2019 und wie hoch sind die Kosten einer eventuellen alternativen Veranstaltung für 2024?
5. Welche konkreten Auflagen gibt es für den Perchtenlauf?